

Warnung im Zirkus

Noch brennen nicht die tausend Birnen,
noch sind die Ränge leer.
Noch proben sie mit müden Hirnen
so vor sich her.

Sie ziehen der Kreuz und der Quere
Im Wechsel von Stadt zu Stadt.
Sie proben und haben Premiere
und manchmal haben sie's satt.
Hee – hopp!

Sie spreizen zu Pferd im Takt das Bein
maskenhaft das Gesicht.
Sie fühl'n sich nur nützlich im Team zu Drein
sonst leider nicht.

Spielt euch als Clowns auf, jagt und hetzt
und setzt euch dann aufs hohe Roß.
Vergesst nur nicht: zu guter Letzt
wird's beste Pferd zur Mähre bloß:
Hee – hopp!

Steff

